

# Un grand centre routier en réflexion

Mercredi, Pascal Gudin, accompagné des membres du conseil municipal, a présenté ses vœux. Des vœux tournés vers l'avenir avec quelques changements que devrait connaître la commune.

Après une rétrospective de l'année 2017 qui a été très calme au point de vue des réalisations, les perspectives pour 2018 suivent la même courbe. « Artenay a dû prendre en compte les baisses de dotation de l'état ce qui nous pénalise dans notre élan de développement », explique Pascal Gudin.

## Zebra Park : la première pierre posée en juin

Le gros chantier de l'an-



**CÉRÉMONIE.** Pascal Gudin, accompagné du sénateur Jean-Pierre Sueur (*au micro*), a présenté ses vœux à la population.

née sera le renouvellement de l'éclairage public dans le cadre de l'opération « Territoire à énergie positive pour la croissance verte », financé à hauteur de 60 % par le Pays de Loire Beauce.

Une étude pour la réalisation du giratoire au carrefour du moulin va être programmée. « Il pourrait

avoir un financement pour partie par le syndicat mixte », avance Pascal Gudin.

Un assistant maîtrise d'ouvrage a été choisi pour lancer l'aménagement paysager de la zone d'Autroche et la réalisation d'un parking poids-lourds d'une quinzaine de places. La première pierre

du complexe Zebra Park sera posée en juin 2018 sur Autroche. « Une réflexion est engagée pour la réalisation d'un grand centre routier permettant aux entreprises qui s'implantent de leur apporter des services complémentaires », souligne le maire. ■

## ■ INFO PLUS

**Il faudra attendre.** Quant au projet de construction d'un nouveau dojo et d'un gymnase, le collège Jean-Moulin et les associations sportives devront encore attendre. « La collectivité réfléchit très méthodiquement à l'implantation de telles structures. À force de conviction et de recherche de financement, nous pourrons apporter de l'essence à ce projet », explique Pascal Gudin.